



関西に集いの場を創設

三豊市の知名度向上の一翼を担っていただくために準備を進めてきた「関西・三豊市ふるさと会」の設立総会が、10月29日に大阪市内のホテルで開催されました。

当日は、会員など約60人が出席して会則や役員選出が行われ、初代会長に佐名木定夫氏が選任されました。

ふるさと会を通じて三豊市の知名度向上を図る

生まれ故郷を離れても、気持ちは強くふるさとにつながっているものです。離れた土地で聞く故郷の情報は胸に響き、どこか懐かしさを感じます。

そんなふるさととつながり、ふるさとの発展を願う人たちが集まって「関西・三豊市ふるさと会」が設立されました。

会員は、関西在住の三豊市出身者や市と縁のある人など、10月26日現在で、202人に登録いただきました。

した。

10月29日、大阪市内のホテルで開かれた設立総会には、会員など約60人が出席し、三豊市からも副市長や市議会議長も駆けつけ「ふるさと会」の設立を祝いました。

総会では、会則や役員を決定し、会長に佐名木定夫氏、副会長に藤田頼夫氏、真鍋禮三氏・合田町子氏、事務局長には、松岡英克氏が選任されました。

総会後は、落語家の桂こ

け枝さん（高瀬町出身）の司会で、懇親会が開かれました。

アトラクションとして、歌手の藤岡友香さん（仁尾町出身）の歌やお楽しみ抽選会もあり、出席者は楽しそうに歓談し、郷里の思い出話に花を咲かせました。

今後「ふるさと会」は、会員相互の交流や親睦を図り、郷土三豊市との連携を深めるとともに、双方の発展に関する事業を行います。また、「ふるさと会」を通

ず、

じて三豊市の情報を市外に発信し、企業誘致や物産販路の拡大、Uターン・リターンなど、移住交流の情報発信と誘致活動を積極的に進めていきます。

郷土の発展に貢献



会長 佐名木定夫氏
高瀬町出身

ふるさと会の設立にあたり、多くの会員が集まり、大変喜ばしく思います。皆さんに「ふるさと納税」についてお知らせします。「ふるさと納税」は、ふるさとや縁のある地方都市に寄付をする制度です。郷土と都市部の結びつきを強くし、私たち「ふるさと会」会員が郷土の発展に貢献できる一つの形だと思えます。

心のよりどころ



副会長 藤田頼夫氏
高瀬町出身

三豊市は7町が合併しましたが、関西ふるさと会が設立され、ようやくこれぞふるさとという言葉・方言で話ができる心のよりどころができた、大変うれしく思っています。ふるさと会がますますの発展を願っています。

ふるさとを思う

情報交換



事務局長 松岡英克氏
高瀬町出身

このふるさと会は、三豊市出身者や市と縁のある人と交流を図り、三豊市物産の新しいマーケット開拓やUターン・リターンを促進することで、地域の活性化を図ることを目的としています。これからは、ふるさと会が一つになって、相互に情報交換しながら、三豊市の発展に少しでも寄与できればと思っています。

世代間交流



副会長 真鍋禮三氏
三野町出身

私は、戦前の人間で、三豊市の前の三野町、それより前の下高瀬村の時代に育ちました。ですから、若い人には理解できないこともあるかも知れませんが、世代を超えて楽しく話ができるといいと思います。それがふるさと会ならではの良さだと思います。

ふるさと会 会員募集

関西・三豊市ふるさと会は、会員相互の親睦を図り、郷土三豊市との連帯を深めるために設立されました。関西地区にお住まいの方を対象に、会員を随時募集しています。ご親族・知人などで、関西地区にお住まいの方がおいでになりましたら、ぜひこのふるさと会のことをお知らせください。

▲申し込み・問い合わせ 三豊市政策課 ☎ 0875(73)3010

